

令和6年度 喜久田中学校便り

為せば成る



第 11 号

発行日：令和6年6月7日

文責：校長 菊地 敏美

連絡先：959-2204

令和6年度郡山市中学校総合体育大会が開催されました

6月4日(火)・5日(水)に、2日間晴天に恵まれ郡山市中学校総合体育大会が市内の各会場で開催されました。これまでの練習の成果を発揮して各部とも県中大会出場を目指し、最後まで諦めることなく全力で取り組む姿が見られました。本校では、バドミントン部男子が団体第3位、個人のシングルスで佐藤颯さんが第2位、ダブルスで佐藤知輝さん・吉田陽翔さん組が第3位となり、6月18日(火)郡山市西部体育館で開催される県中大会への出場権を獲得しました。おめでとうございます。県中大会での活躍をお祈りいたします。各部長さんから、今大会の感想などを報告していただきましたので、ご紹介します。

《バスケットボール部 部長 三瓶玲音さん》

3年にとって最後の大会となる中体連は、楽しみもあり緊張した試合でした。僕たちは、守山中と戦いました。序盤から相手に主導権を握られ、自分たちのプレーができませんでした。重要な場面での声掛けが足りなかったと思います。良かったところは、一つの目標にしていた速攻ができ、点に繋がったことです。日々の練習の成果を発揮することができました。仲間とプレーした日々は、とてもいい思い出になりました。



守山中との対戦の様子



全力を出しきり、試合終了後の挨拶



目標の40得点を達成して

《バドミントン部 男子部長 橋本 羅生さん》

1日目の団体戦では、1試合目は郡山第一中学校と戦い1-2で負けてしまいましたが、2試合目の行健中学校と戦い3-0で勝つことができ、県中大会へのキップを手にすることができました。2日目の個人戦のシングルスでは、佐藤颯さんが第2位、ダブルスでは佐藤知輝さん・吉田陽翔さん組が第3位という素晴らしい結果を出すことができました。今度の大会は、悔いのない大会になったので良かったです。



決勝トーナメント (対 西田学園)



シングルス第2位 佐藤颯さんのプレー



ダブルス第3位 佐藤知輝さん・吉田陽翔さん組のプレー

《バレーボール部 部長 加藤 優奈さん》

郡山第五中、郡山第三中、緑ヶ丘中と戦いましたが、惜しくも負けてしまいました。セット試合もありましたが、なかなか全員が100%の力を出すことはできず、悔いが残る結果となってしまいました。しかし、1年前と比べるとチームの雰囲気やそれぞれの技術向上が見られた試合だったと思います。目標の「2日目進出」とはなりませんでしたが、最後まで部員24人で戦うことができ良かったです。応援ありがとうございました。



リーグ最終戦（対 郡山三中）



力を合わせて頑張るぞ！



24人全員で最後までがんばりました

《バトミントン部 女子部長 森 柚羽さん》

最後の大会だった今回の中体連は、男子が団体戦、個人戦で県中大会出場を果たしました。女子もダブルスで1組がベスト8に輝くなど、良い結果を残せました。1日目の団体戦は、目標としていた男女ともに県中大会とはなりませんでしたが、少し悔しい結果となってしまいました。2日目の個人戦は、1勝できた選手や、ベスト8に輝いたペアもいたのでとても良い結果となりました。みんなが全力でプレーできたので良かったです。



リーグ最終戦（対 明健中）



ダブルスベスト8 森柚羽さん・渡辺結衣さん組のプレー



最後まで力を出しきりました

今大会は、3年生にとってはこれまでの取組の締めくくりとなる重要な大会でした。それぞれの部が、最後まで諦めることなく、力を合わせて全力で戦っている姿がとても印象的でした。

試合ですから勝ち負けはありますが、よく「勝った試合よりも負けた試合の方が得られるものが大きい。」という話を耳にします。必死になって自分たちよりも強い相手に全員で立ち向い、知恵と力を出しきるところに、成長できるきっかけがあるように思います。3年生がそれぞれの試合で見せてくれた多くの姿は、きっと後輩の脳裏に焼き付いたこととでしょう。1・2年生の皆さんには、先輩方の思いをしっかりと受け継ぎ、力強く前に進んでほしいと思います。出場した皆さん、大変お疲れ様でした。

